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Avis de 
convocation : Séance ordinaire du conseil d’établissement 

Destinataires : Membres du conseil d’établissement 

 

Date : Mardi 19 janvier 2021 

Heure : 19 h  

Lieu : Virtuel par Microsoft Teams 
Personnes présentes : Nathalie Hébert, Pierre-Luc-Beaucage, 
Martin Prud’homme, Geneviève Mailloux, Simon Lachapelle, 
Jean-Robin April, Isabelle Hébert, Jonathan Gervais, Marie-Ève 
Turcotte, Marie-Christine Tremblay, Marie-Ève Lebrun 

ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de l’assemblée à 19h 

2. Adoption de l'ordre du jour  

Marie-Christine Tremblay propose l’adoption de l’ordre du jour. 

CE-20-21-14 

3. Adoption du procès-verbal de novembre 2020 
Étant donné l’annulation du Conseil d’établissement de décembre 2020, l’adoption du 
procès-verbal de novembre 2020 n’a pas été approuvé. 

Les numéros de résolutions ont été omis.  Madame Hébert s’engage à les ajouter.   

Suivi :  

-Madame Hébert informe que l’école est satisfaite du traiteur choisi. De façon générale, les 
jeunes aiment et les commandes sont respectées. Martin Prudhomme demande si les 
statistiques de commandes sont conservés afin d’ajuster le tir rapidement pour ne pas 
perdre de clientèle. 

-Madame Hébert a fait et fera des rappels sur les règles à observer dans le stationnement 
du service de garde (débarcadère) en fin de journée. 

Martin Prudhomme propose l’adoption du procès-verbal. 

CE-20-21-15 

4. Parole au public 

Rien. 

5. Parole aux invités 

Aucun invité n’était présent à la rencontre. 

6. Affaires courantes 

6.1. Capsules de formation (information)  

Madame Hébert présente aux membres du conseil d’établissement les capsules de 

formations obligatoires «La nouvelle gouvernance, c’est quoi?»  et «le Conseil 

d’établissement en bref»,  et «Adopter et approuver».  Ces capsules sont disponibles 

au quebec.ca/nouvellegouvernancescolaire 

6.2. Révision budgétaire (information) 
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Madame Hébert présente tout d’abord, la révision budgétaire du service de garde 

et de l’école pour 2020-2021 en fonction des prévisions présentées à la fin de 2019-

2020.  Le nombre d’enfant est moins grands que lors de la prévision.  La révision 

reflète donc cette réalité.  Il est trop tôt pour déterminer la finalité. Mais la perte 

d’élèves au Service de garde aura un impact majeur sur le résultat de celui-ci. Cette 

situation semble généralisée pour les autres écoles du Centre de service scolaire 

et ce probablement en raison de la Covid-19.   

6.3. Conférences aux parents (approbation) 

Nathalie Hébert, informe les membres des forfaits disponibles sur 

aidersonenfant.com tel que proposé au CE en novembre 2020.  Elle mentionne 

aux membres que l’argent disponible dans cette mesure pourrait être réparti en 

service aux élèves par exemple en ajoutant du temps de TES ou d’orthopédagogue 

à l’offre existante.   

Simon Lachapelle propose que la somme entière disponible soit réinvestie dans les 

services aux élèves s’ajoutant aux sommes minimums de service dans le cadre du 

soutien à la persévérance. Bien que les parents aient indéniablement des besoin en 

conférences aidant à traverser ces temps différents, les membres du CE se 

prononcent en majorité pour le transfert des sommes en ressources 

supplémentaires à l’élève. 

CE-20-21-16 

6.4. Fonds à destination spéciale (approbation) 

Nathalie Hébert fait le relevé des sommes disponibles dans le fond à destination 

spéciale.  Un montant entourant 32000$ est disponible. Madame Hébert propose 

de transférer un montant pour le nettoyage supplémentaire des planchers dû au 

réaménagement de la bibliothèque.   

Pierre-luc Beaucage propose de transférer le montant nécessaire pour le nettoyage 

de la bibliothèque.  Marie-Eve Lebrun appuie cette proposition. 

CE-20-21-17 

 

De plus, considérant que le but des campagnes de financement de l’année 2019-

2020 était d’amasser 15000$ pour l’achat de matériel ludique en classe. 

Madame Hébert demande l’autorisation d’utiliser 15 000$ pour l’achat de ce 

matériel ludique. 

Pierre-Luc Beaucage propose de transférer 15 000$ pour clore le projet de 

financement de matériel ludique en classe. Simon Lachapelle appuie cette 

proposition. 

CE-20-21-18 

 

 

6.5. Dépistage visuel (information) 

Madame Hébert informe les membres qu’elle a inscrit l’école plus tôt cette année 

a un programme de dépistage visuel au préscolaire. Le dépistage préliminaire a eu 

lieu le 15 janvier dernier.  59 élèves sur 76 ont participé. De ce nombre 15 élèves 

ont été référé pour une consultation en clinique. 

—  

 

6.6. Amélioration du bâtiment (information) 
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6.7. Le centre de service est en processus d’appel d’offre pour la réfection de la toiture 

de l’école. Ces travaux se dérouleraient du 25 juin au 20 aout 2021. 

 

6.8. Hop Hop (information) 

—  

La direction en date du 19 janvier plus de 60 familles utilisent l’application Hop-

Hop. Des ajustements doivent être apportés comme dans toutes les premières. 

Le plus gros défi est de convaincre les parents de sortir de leur voiture afin de 

s’assurer que le parent est bel et bien là, d’autant plus que l’école ne veut 

absolument pas qu’un élève circule dans le débarcadère seul. 

—  

 
7. Suivis des comités 

7.1. Bibliothèque 

21-22 janvier : Mélanie Dorion du centre de service ainsi que quelques bénévoles 

viendront monter la nouvelle bibliothèque.  Le recrutement de parents bénévoles pour 

les périodes de bibliothèque commencera dès la semaine prochaine.  Le CE écrira une 

lettre de remerciement aux élèves du CFPP pour les items qu’ils ont fabriqués.  Il est 

souhaité qu’une inauguration officielle ait lieu plus tard dans l’année, idéalement en 

présence de dignitaire.  Ceci dit, il est important de présenter la nouvelle bibliothèque 

aux familles de l’école dès qu’elle sera prête. 

7.2. Financement 

La campagne BoSapin n’a amassé que 200$, soit plus de la moitié moins qu’à l’habitude. 

Cette baisse est sûrement dû au fait que la compagnie a fermé les commandes début 

novembre faute de ressource. 

Martin Prudhomme demande l’ouverture des membres du CE à l’idée de vendre des 

produits afin d’amasser des fonds. Il fera des recherches à ce niveau pour proposer 

différents produits à vendre. 

8. Information 

8.1. Parole au président 

M. Beaucage annonce la reprise des activités sur la page facebook.  Il trouve 

dommage de ne plus pouvoir se présenter à l’école mais il faut faire l’effort d’aplatir 

la courbe.  

  
8.2. Parole aux membres 

8.3. Parole au représentant du comité de parents 

La dernière rencontre a eu lieu en décembre. Des élections au poste de président 

sont prévues à la prochaine rencontre du comité de parents. 

8.4. Parole à la représentante du service de garde 
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Rien à ajouter. 

8.5. Parole à la direction 

Chapeau aux élèves qui se sont adaptés très rapidement aux nouvelles mesures de 

santé publique. 

 

9. Levée de l’assemblé 

L’assemblée est levée par M. Beaucage à 21h35. 

PIERRE-LUC BEAUCAGE     NATHALIE HÉBERT 
Président       Directrice  


